

## NOTA DE PRENSA N° 047 – 2024

### IREN INNOVA CON NUEVO TRATAMIENTO MÉDICO SUBCUTÁNEO EN PACIENTES ONCOLÓGICOS

**Tratamiento con uso de medicamentos biológicos está aprobado por el Ministerio de Salud y es muy beneficioso para el paciente como para el personal sanitario**



El Instituto Regional de Enfermedades Neoplásicas - IREN Norte, en cumplimiento de las directivas del Gobierno Regional de La Libertad, está asumiendo un reto innovador en los tratamientos médicos, al iniciar con la administración vía subcutánea de soluciones citostáticas a los pacientes oncológicos, lo cual representa beneficio en varios sentidos.

La aprobación de esta iniciativa fue expuesta al gobernador regional César Acuña Peralta, donde se le informó que se trata de un hito histórico en salud, en la que se está incorporando tecnología sanitaria con el uso de medicamentos biológicos que han sido aprobados por el Ministerio de Salud.

Se destacó que el innovador tratamiento, que en la práctica se da con una inyección en la pierna, reemplaza a la aplicación intravenosa de las mismas. Esto reduce los riesgos laborales al no exponer al personal de la salud a los efectos secundarios o contaminación cruzada que pueden causar dichas soluciones, las cuales, por su alta toxicidad, necesitan prepararse con un protocolo especial y en salas estériles para luego ser infundidas a los pacientes.

Así también, reduce significativamente el tiempo promedio de horas hombre en la preparación de las soluciones, de 63 a 5 minutos por paciente, y el tiempo promedio de horas hombre en la infusión a los pacientes, de 196 minutos a 28 minutos por paciente, generando mayor flujo de atención y mejorando el servicio.

Además, se está minimizando el desgaste de los pacientes, incluyendo el desgaste de sus venas debido a la aplicación intravenosa de las sustancias, así como minimizando el desgaste por el elevado tiempo que debían disponer de su rutina diaria para poder recibir los tratamientos.

El Gobierno Regional de La Libertad está comprometido en la lucha contra el cáncer y dispuesto a apoyar a todos aquellos que enfrentan esta enfermedad. “Nos enorgullece ser parte del camino hacia la recuperación de los pacientes oncológicos y seguiremos trabajando incansablemente para ofrecerles la mejor atención posible”, informó el director del IREN, Hugo Valencia.



Agradecemos su difusión.

Trujillo, julio del 2024.